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Abstract (en)
The vehicle has a chassis (20) moved in a rail direction, where the chassis has an upper part (10), which is freely rotatable against the chassis. A
magnetic system is attached to the upper part, and has a permanent magnet (31) and a metallic brake disk (14') passing through a magnetic field of
the magnet. The magnet is fixedly arranged in an area of a railway track, and the brake disk is connected with the upper part of the vehicle and/or
vice-versa. The magnet is connected with the upper part. The magnet has pole shoes, where the brake disk passes through an air gap between the
pole shoes.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein schienengebundenes Fahrzeug für ein Vergnügungsfahrgeschäft. Das Fahrzeug weist ein Oberteil 10 mit Fahrzeugsitzen
12 sowie ein Fahrwerk 20 auf, dessen Lauf- und Seitenräder 22, 23 sowie Abheberollen 24 auf Schienenrohren 30 ablaufen. Das Oberteil 10 ist
gegenüber dem Fahrwerk 20 um eine vertikale Achse 16 frei verdrehbar. An der Unterseite des Oberteils 10 ist eine aus metallischem Material
bestehende Bremsscheibe 14' vorgesehen, welcher mit dem Schienensystem verbundene Permanentmagnete 31 zugeordnet sind. Bei Passieren
dieser Permanentmagnete 31 taucht die Bremsscheibe 14 in deren Magnetfeld ein, wodurch das Fahrzeugoberteil 10 abgebremst und infolge der
linearen Fortbewegung des Fahrwerkes 20 in Drehbewegung versetzt wird.
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